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１ 消費税率引き上げに伴う対応について 

 (1) 目前に迫った消費税率の引き上げと増税対応の各種施策をどの

ように受け止めているのか。 

 (2) 複数税率対応レジなど軽減税率に対応した機器の県内事業所に

おける導入状況を聞く。 

 (3) より多くの中小・小規模事業者がキャッシュレス・消費者還元

事業に参加するよう、県独自で商店街向け説明会などに取り組ん

ではどうか。 

 

２ 新たな観光情報センターについて 

 (1) 設置場所として金沢市南町を選定した理由を聞く。 

 (2) 今後増加する外国人観光客に対応するため、センターでの多言

語対応をどのように考えているのか。 

 

３ ソーシャルファームについて 

 (1) 就労困難者にとって働きやすい環境を整備する、ソーシャルフ

ァームの視点を盛り込んだ雇用促進条例を制定する動きが他県で

見られるが、本県でも検討を始めてはどうか。 

 (2) 障害者雇用の面から、事業者によるソーシャルファームの導入

を積極的に支援してはどうか。 

 

４ 障害者スポーツ施設について 

 (1) 県内スポーツ施設の障害者対応の状況と今後の整備方針を聞

く。 

 (2) 東京オリンピック・パラリンピックを明年に控え、今後障害の

ある方に多くのスポーツ機会が提供されることを望むが、障害者

スポーツの振興に向けた考えを聞く。 

 

５ ひきこもり対策について 

 (1) こころの健康センターでの相談件数の推移を聞く。また、大人

のひきこもりの状況をどのように把握しているのか。 
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 (2) 住民に身近な市町の窓口でも早期に相談しやすいよう工夫が大

切だと思うが、どうか。 

(3) 全国では、相談から支援まで総合的に対応できるよう、関係機

関の連携の場を設けているところがあると聞くが、本県の状況を

聞く。 

 

６ 脳脊髄液減少症について 

   脳脊髄液減少症患者への支援策の充実についての考えを聞く。 

 

７ 警察行政について 

 (1) 横断歩道での交通事故抑止に向けた取り組みを聞く。 

 (2) 監視カメラの映像を自動解析し不審者を検知する最新セキュリ

ティーシステムの活用について見解を聞く。併せて、交番での防

犯カメラの設置状況を聞く。 
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